

## Imperium Civitas?

Publicado por Stelios - 04 Jun 2008 20:31

---

Pues eso, recuerdo que una vez lo "conseguí", el I, no el II. Y me gustaba, me recordaba al Señor del Olimpo Zeus (que gran juego, quizás ahora le haga un post xD), pero nunca conseguía nada, una vez me enfadé, y porque también tenía una crisis de memoria, lo borre. Es que nunca conseguía que los servicios de la ciudad abastecieran a los ciudadanos, y se me acababa el espacio muy pronto siempre con todo ardiendo y en rebelión, y como los ciudadanos solo trabajan en los negocios que tenía cerca, me resulta hacer algo, y a vosotros? xD

=====

## Re: Imperium Civitas?

Publicado por CeltiberoEspartiata - 04 Jun 2008 22:12

---

EL civitas me aburrió a los 5 minutos de jugar, que pena de dinero perdido.

EN cambio el Zeus señor del Olimpo es un grandísimo juego. En especial aportaba una cosa: el ejército se nutría de la población real de la ciudad, de tal manera que cuando convocabas las tropas muchos trabajadores abandonaban sus puestos de trabajo y debías gestionar esa carencia. Otra cosa buena era la posibilidad real de conquistar o saquear otras ciudades. Que juego más grande :mrgreen:

=====

## Re: Imperium Civitas?

Publicado por CeltiberoEco - 05 Jun 2008 11:24

---

Vaya Esparti ..compartimos pensamiento a mi también me aburrió a los 5 minutos ..menos mal que solo me costó 10 €..

=====